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♪職場体験（履歴書の作成）について 
9月末から始まった履歴書作成では、多くの生徒が真剣に各事業所に向け、決意、自

己 PR、体験してみたい内容について書いていました。多くの生徒にとって自己 PRの

ための文章を書くのは初めての体験ですから、どのように書いたらよいか四苦八苦して

いたようです。一つの文章中に内容が 2 つ以上記載されているため、はじめと終わり

の辻褄が合わなくなっているもの、句読点がなく文章が 3 行にわたるもの、質問に対

して正しく答えていないものなどさまざまありました。3年生の受験の時期を迎える前

までに、しっかりとした文章の書き方を身に付けさせていきたいと思います。また、チ

ャレンジザ・ドリームが終わると第 3回定期考査まで 2週間を切ります。第 2回定期考査の結果を踏まえ、

どのような点が良かったのかまたは悪かったのかを、ご家族でお話しください。 

 

♪事前訪問をするにあたり電話連絡を行いました！ 
 10月 2日（水）から 10月 8日（火）の期間で体験先へ事前訪問の日時確認のため

の電話連絡を行いました。各事業所の班長は、電話をかける直前までしっかりとフロー

チャートを読み込み、体験先の担当者様の名前の呼び方や話す内容を確認し練習してい

ました。緊張しながらも、落ち着いて丁寧に話をする姿はたいへん立派で、改めて成長

していることを実感することができました。通話後、他の班員と聞いた内容を共有し、

事前訪問をする際の訪問時間や持ち物を確認し合いました。班長だけでなく、班の一人

ひとりが責任をもち、事前訪問に取り組んでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪２学年弁論大会を開催しました！ 
１０月３日（木）、２学年の弁論大会を開催しました。国語科の授業の中で各クラスの代表が選出され、生徒た

ちがスピーチをしました。どの生徒も、聞き手に向けて自分の思いを伝えようと、一生懸命発表していました。ま

た、聞き手の生徒は、代表者一人ひとりのスピーチをしっかり評価して、学年代表に最もふさわしいと思う人を選

んでいました。今回の２学年弁論大会の結果、５組の〇〇〇〇さんが学年代表者として選出されました。今後、各

学年の代表者の中から、二之江中学校の代表者が選出される予定です。 

各クラス代表者のスピーチ内容の要約と学年代表者の鳴海さんのスピーチ原稿を掲載いたします。 
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 みなさんは、今年の都知事選挙を見まし

たか。きっと多くの人がニュースやポスタ

ーを目にしたと思います。ただ、今回の都

知事選で多かったのは「迷惑行為」や「嫌がらせ」という言葉ばかりが目立つニュー

スでした。そこで私は、政治に関係ない選挙活動を禁止するべきではないかと思いま

す。 

 理由は二つあります。一つ目は政見放送です。今回の都知事選の政見放送では、自

分が都民のためにどのような取り組みをするのか全く主張せず、政治に関係ないこ

とばかり話している人がいました。政見放送は、政治に対するまじめな意見を主張する放送です。今回、そ

れと関係ない話をしている人ばかりが注目されて、まじめに意見を主張している人の政見放送が、あまり都

民に見られていないように感じました。ただ名前を知ってもらって、有名になりたいだけの売名行為の場と

して政見放送に出るのは、違うと思います。 

 二つ目は掲示板ジャックです。都知事選投票日の１０日前、本来は選挙ポスターを貼る場所に、犬や猫な

どの関係ないポスターが大量に貼られるという事態が発生しました。ある政党がこの前代未聞の事態を引き

起こしました。この政党は「候補者たちに、２５０００円以上の寄付金を支払えば、その候補者が貼れる部

分の掲示板を１枚売る」という行動をとっていました。その結果、約６５０万円の寄付金が集まり、１００

０か所ほどの掲示板が販売されました。この掲示板ジャックについてその政党の人は、「いちばんのポイント

は誰にも迷惑をかけていないということ。選挙は宣伝とビジネスの場なので、有権者からすれば宣伝の場と

思っていない人が間違い。」と発言しました。 

ですが、それは違うと思います。確かに選挙は宣伝の場ですが、本来政治活動をする場所です。その大前提

を崩してはならないと思います。実際、関係ないポスターが貼られている掲示板には、多くの不満や苦情が

相次ぎました。中には「今の日本は大丈夫なのか」という学生の意見もありました。選挙ポスターの内容や、

掲示板についての法律をもう一度見直した方がいいのでは、と感じました。 

 これらを踏まえて私は、政治に関係ない選挙活動を禁止するべきだと思います。選挙活動の主張は自由だ

けど、今回の都知事選は趣旨が全く違うように感じました。過去最多の候補者で、選挙への関心を高める人

は多くなったけれど、面白半分で投票する人が増えないといいな、と思います。 
甲子園で高校生の全力プレイを見て、スポーツが人を魅了する理由

を考えました。理由は３つあります。１つ目は、勝ちたいという闘志が

ぶつかり合うこと。２つ目は、最終回の逆転劇のような予測不能なドラ

マがあること。３つ目は、勝ち負けに関係なく相手を尊重するスポーツマンシップです。この

３つがスポーツを魅力的にしています。スポーツを観戦する際は、この３つを意識してみると、

より深く楽しめるのではないかと考えています。 

スポーツイベントでの選手や審判に対する誹謗中傷が、非常に深刻

な問題になっています。オリンピックでも、バレーボールや柔道、バ

スケットボールなど、様々な競技の選手や審判に対する誹謗中傷が殺

到し、選手たち自身が SNSを通じて被害を訴えていました。勝ち負けが当たり前な世界であ

るため、観戦していると熱くなってしまうこともありますが、選手たちの努力や情熱に敬意を

もって、その結果と向き合うことが大切だと思います。 

広島市平和記念公園には、毎年約 10ｔの千羽鶴が届けられます。

広島市では、平和の象徴とされる「千羽鶴」から再生紙をつくり、祈

りを循環させる取り組みが行われています。また、近年、千羽鶴に批

判の声もあり、能登半島やウクライナへの千羽鶴には、「ありがた迷惑」や「千羽鶴では腹を

満たせない」などの声も上がっているようです。送り手は、そのような声があることを理解し、

相手のニーズや負担を考えた上で行動する必要があります。 

 中学生のスマートフォン所持率は約８割で、生活に欠かせない存
在です。スマートフォンの利点として、情報収集やオンライン学習、

遠くの人とのコミュニケーションが挙げられます。しかし、個人情

報の流出やスマホ依存症、家族間の交流の減少といった問題もあります。また、ＳＮＳ上の誹

謗中傷が増え、社会問題にもなっています。依存症対策としてほかの趣味をもったり時間制限

を設けたりすることが有効です。適切に使いこなすことで生活や社会が豊かになると思います。 

学年代表５組  〇〇〇〇 

心春 
 

１組 〇〇〇〇

二宮 遥 

2組 〇〇〇〇

林 由捺 

3組 〇〇〇〇 

4組 〇〇〇〇 



♪合唱コンクールの練習が始まりました！ 
 本格的に合唱コンクールの練習が始まるにあたり、クラスの実行委員が練習期間の練習計画を立てたり、

自由曲の歌詞カードを作成したりしました。また、授業や放課後練習ではパートリーダーと協力してハーモ

ニーの美しさを追求しています。合唱コンクールを通して、互いを認め合い、協力することができるように

指導していきたいと思います。本番当日は緊張すると思いますが、生徒たちの努力の成果をお聞きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪10月 15日から 25日までの予定 

時間割 日 曜 朝 主 な 予 定 給食 

C 

15 火 読書 合唱コンクール学年リハーサル⑤⑥、合唱コン放課後練習 ○ 

16 水 読書 チャレドリ事前訪問事前指導⑤ ○ 

17 木 読書 事前訪問⑤⑥ ○ 

18 金 学活 合唱コンクール前日指導 ○ 

19 土 × 合唱コンクール × 

20 日 
振替休日 

21 月 

A 

22 火 読書 後期専門委員会③ 45分授業、 ○ 

23 水 読書 授業研究会、避難訓練 ○ 

24 木 読書  ○ 

25 金 朝礼 生徒会朝礼 ○ 

〇〇先生が発見した良いところ！ 
9 月 27日と 10月 9 日の朝、２組の〇

〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが、美化委員と

してロッカーのカバンを整理整頓してくれ

ました。委員会の仕事に、自らきちんと取り

組んでいてすばらしかったです！ 

学年の様子 
３組学級委員（〇〇〇〇、〇〇〇〇） 

 職場体験が近づいています。体験先でご迷惑をお

かけしないように、計画的に行動しましょう。その

ためにも、２分前着席の声掛け前に、自分で時計を

見て授業に臨みましょう。 

３組 

1組 2組 

5組 4組 


